

Morlanes deja la vicepresidencia del Espanyol en plena tensión con Hacienda

Palco 23
28 oct 2014 - 05:00

El RCD Espanyol pierde a su vicepresidente primero y responsable del área económica. Una semana después de que el consejo de administración aprobara las cuentas de la temporada 2013-2014 y en plena tensión con Hacienda, José Luis Morlanes presentó ayer su dimisión y abandonará también el puesto de consejero. De esta manera, el empresario pone fin a su segunda etapa como directivo del club blanquiazul.

Morlanes, exvicepresidente de La Seda, regresó al consejo de administración del Espanyol después de que Joan Collet fuera nombrado presidente en la junta de accionistas de noviembre de 2012. Con él al frente del área económica, el club blanquiazul inició un duro plan de ajuste que ha permitido alcanzar prácticamente el equilibrio presupuestario, pero que no ha servido para remediar el principal problema de la entidad: la deuda con Hacienda.

El Espanyol ha acumulado compromisos con la Agencia Tributaria por 43 millones de euros, pero el calendario de pagos que se firmó en febrero de 2013 es inasumible para la entidad. Aún debe cuatro millones del pago anual que debía realizar durante la temporada 2013-2014, y para este año está estipulada la devolución de diez millones de euros, entre siete millones de principal y otros tres millones de intereses.

En algunos círculos se especula con que Daniel Sánchez-Llibre, expresidente y uno de los máximos accionistas junto a Ramon Condal, habría retirado su confianza en Morlanes y asumido directamente la negociación con Hacienda. Tampoco habría sentado bien al ya ex vicepresidente primero que el club reforzara el área económica con dos nombramientos: José María Duran, ex director general del RCD Mallorca y nuevo director financiero perico, y Ramon Robert, hasta hace unas semanas consejero responsable del área comercial y ahora director de control de gestión.